

教育目標「学び合い 高め合い 共に伸びる子」



佐渡市立七浦小学校

回覧

学校だより

令和5年5月31日発行  
新潟県 佐渡市立  
七浦小学校

♪ 来られる時 に 来られる方 から さわやか あいさつ うらら ななうら ♪

6月は7日（水）に開催！7:40～8:00 玄関前でお待ちしています！



No.3

## 創立 150 周年記念運動会 ありがとうございました！

校長 高橋 健

5月20日に創立150周年記念運動会を開催することができました。多くの保護者、地域の皆様からご声援いただき、心から感謝申し上げます。

開会式でお伝えしましたが、5月15日のPTA奉仕作業では多くの保護者の皆様が参加してくださり、また、当日都合がつかない方は事前に作業をしてくださり、すべてのご家庭からご協力いただきました。おかげで、十分に整備されたグラウンドで安全に記念運動会を行うことができました。ありがとうございました。

前日まで体調がすぐれない児童がいて心配したのですが、全校児童30名（1・2年生8名、3・4年生11名、5・6年生11名）全員そろって当日を迎えることができたことにほっとしました。

今年も子どもたちの頑張る姿が見られました。

4月末、赤組と白組に分かれて5・6年生応援団の練習が始まりました。ある日の昼休みに視聴覚室と音楽室の様子を見に行くと・・・どちらも後始末をしていたのですが、一方の組の副団長が残って練習をしていました。声を掛けると、「みんなの動きを確認して覚えておきたいので」と言って、自分以外のメンバーの動きを確認していました。このような考えをする応援団に初めて出会いました。副団長としての責任感があることに感心しました。

また、運動会前日。創立150周年記念イベントの人文字のために、イチゴ風船の準備に保護者の方が集まってくださいました。その作業中、ある保護者の方から、「応援団用の笛を買ってあげたところ、家でも音を控えめに三三七拍子の練習をしています」というお話を伺いました。応援団長としての自覚が感じられたエピソードでした。

そして、当日。子どもたちは、出場したすべての競技・応援に全力で臨みました。特に、印象に残ったのは「徒競走」です。徒競走はとても緊張します。みんなの注目を受ける中、1・2年生は50m、3・4年生は80m、5・6年生は100m走ります。私はスターターを務めていましたが、スタート前の子どもたちの表情は普段とは違い、真剣そのものでした。全力でスタートダッシュする横顔に感動しました。ゴールした後の力を出し切った達成感あふれる背中がとても愛おしく感じられました。

この1日で子どもたちは大きく成長しました。この背景にはしっかり練習を重ねて本番を迎えられたことがあります。

その上で、子どもたちが全力で取り組んだからこそその成長です。

私たち教職員は子どもたち一人一人の力を信じ、その力を引き出すよう努めていますので、どうぞ見守っててください。



# 創立 150 周年記念運動会、大成功！



5月20日(土)、晴天の下で「創立 150 周年記念運動会」を行いました。子どもたちは徒競走や親子種目、応援合戦や全校リレーで思う存分に練習の成果を発揮しました。また、PTA種目(玉入れ)、飛び入り保護者リレーなどに子どもたちは大きな声援を送っていました。

閉会式後、全校児童、保護者、地域の皆様と一緒にイチゴの風船を持ち「150」の人文字を作って記念撮影をしました。



準備を進めて来られた記念行事部をはじめとした実行委員の皆様、そして、ご参加くださった地域の皆様、素敵な運動会と記念行事になりましたこと、感謝申し上げます。

## 【6月の予定】

- 1日(木) 耳鼻科検診
- 2日(金) 委員会④
- 5日(月) 校内読書週間(～16日)
- 6日(火) 体力テスト、長手岬清掃
- 7日(水) おはようらななうらデー、5限放課
- 8日(木) 歯科検診、長手岬清掃予備日
- 9日(金) 街頭指導、民謡クラブ②
- 12日(月) 5年生無名異焼体験
- 13日(火) 6年生陸上現地練習
- 15日(木) 避難訓練・保護者引渡し訓練(15:00～)  
第1回青少年健全育成協議会運営委員会  
クラブ③
- 16日(金) プール開き
- 20日(火) 5限放課
- 21日(水) 6年生修学旅行1日目(燕・長岡方面)  
諸費納入日
- 23日(金) 6年生修学旅行2日目(長岡・新潟方面)  
民謡クラブ③
- 28日(水) 全校朝会、佐渡っ子画廊撮影
- 29日(木) 分団子ども会
- 30日(金) 委員会⑤

## 不審者対応避難訓練実施

5月23日(火)、不審者対応の避難訓練を実施しました。橘駐在の佐々木所長様からおいでいただき、子どもたちの避難と職員の対処方法についてお話をしていただきました。

学校での対処も重要ですが、子どもたちの登下校、また地域で過ごす時間、今後とも地域の皆様からの見守りをお願いいただければ幸いです。

